
Nr. 58~6 IJ 

1990 -07- 0 4 

II -41'lb.! der Beilagen zu den Stenographischcn Pr~l.~en 
---...-----~-- • --- . I des N~tionalratcs X VII. GcsetzgcbungspcnüGc 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Moser, Huber, Schönhart 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Flugverkehr über Kärnten 

Jährlich überfliegen ca. 147.000 Großraumflugzeuge Kärnten, 

wobei die jährliche Steigerungsrate etwa 8 - 12 % beträgt. 

Diese hohe Frequenz führt zu einer starken Verminderung der 

Luftqualität sowie zu einer extrem hohen Lärmbelästigung, die 

von der Bevölkerung Kärntens im Hinblick auf die dadurch 

verursachte Beeinträchtigung ihrer Lebensqualität und 

Gesundheit nicht.mehr in Kauf genommen werden kann. 

Die unterfertigten Abgeordneten sind der Ansicht, daß 

aufgrund dieser Situation Maßnahmen, die zu einer Begrenzung 

des internationalen Luftverkehrs über Kärnten führen, 

dringend notwendig sind und stellen daher an den Herrn 

Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

nachstehende 

A n fra g e 

1. Werden Sie Maßnahmen treffen, die zu einer Begrenzung des 

Flugverkehrs über Kärnten führen? 

2. Wenn ja, welche und wann kann damit gerechnet werden? 

3. Wenn nein, welche Gründe sprechen dagegen? 
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